

Peduli Lingkungan Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 18, 2023 - 12:11



Peduli Lingkungan Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi, 18 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga kelestarian lingkungan dan memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, Anggota Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa penanaman pohon di wilayah Desa Gunungendut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat, 18 Agustus 2023, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, ini merupakan bentuk komitmen Polsek Kalapanunggal dalam mendukung upaya pelestarian alam.

Dua anggota Polsek Kalapanunggal yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Rachmat.S dan Aipda Indra. FP. Keduanya dengan semangat bergotong-royong turut serta dalam penanaman pohon jenis kayu dan buah-buahan sebanyak 50

pohon. Dengan partisipasi aktif dari anggota Polsek, kegiatan ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kelestarian lingkungan.

Sebelum dimulai, kegiatan ini dibuka dengan sambutan hangat dari salah satu anggota Polsek. "Assalamualaikum wr wb. Selamat siang Komandan, mohon ijin melaporkan giat anggota Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa penanaman pohon sebanyak 50 pohon jenis kayu dan buah-buahan," ucapnya.

Dalam sambutannya, anggota Polsek Kalapanunggal juga menekankan pentingnya pelestarian lingkungan sebagai tanggung jawab bersama. Kegiatan ini diharapkan mampu memberikan dampak positif baik dalam menjaga keseimbangan ekosistem maupun mengedukasi masyarakat sekitar tentang perlunya menjaga alam demi keberlangsungan generasi mendatang.

Dalam penanaman pohon tersebut, terlihat kerjasama yang erat antara anggota Polsek dan warga masyarakat. Hal ini mencerminkan semangat gotong-royong yang kuat untuk menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan lestari.

Kegiatan penanaman pohon yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal ini diharapkan dapat menjadi contoh inspiratif bagi unit lain di kepolisian maupun masyarakat umum dalam mendukung upaya pelestarian lingkungan. Dengan langkah nyata seperti ini, diharapkan lingkungan yang lebih baik dan sehat dapat diwariskan kepada generasi masa depan.